

Le ministre cubain du Tourisme souligne l'appui de la communauté internationale face à la loi Helms-Burton



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a exprimé sa reconnaissance pour la position du gouvernement de l'Espagne et des entreprises étrangères implantées à Cuba à l'égard de l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton.

Dans des déclarations aux journalistes qui couvrent la 39e Foire internationale du Tourisme à La Havane, Manuel Marrero a qualifié d'encourageants les propos tenus par la ministre de l'Industrie, du Commerce et du Tourisme, María Reyes, invitée de marque à ce salon du tourisme.

Manuel Marrero a signalé que la ministre espagnole a exprimé clairement et courageusement son soutien aux hommes d'affaires espagnols et son opposition à cette absurde mesure de Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190243-le-ministre-cubain-du-tourisme-souligne-lappui-de-la-communaute-internationale-face-a-la-loi-helms-burton>



Radio Habana Cuba